

# 輝かしい一年に

## 中京中だより

学校通信 No.8 通巻165号

令和2年 1月7日



新年あけましておめでとうございます。みなさま本年もどうぞよろしくお願ひいたします。



日	曜	1月の行事予定	給食
1	水	元旦	
2	木		
3	金		
4	土		
5	日		
6	月		
7	火	3学期開始 部活動体験 給食予約システム稼働	×
8	水	学校公開(～1/10) 5・6限人権講演会	○
9	木	よんきゅうあいさつ運動 6限避難訓練・安全学活	○
10	金	代議・専門委員会 CAN	○
11	土		
12	日		
13	月	成人の日	
14	火	校内授業研究期間(～1/17) PTA本部・実行委員会	○
15	水	小中合同授業研修 (1・3年午後放課)	○
16	木		○
17	金	テスト前学習会(3年) CAN	○
18	土	土曜学習(3年) 9:00～11:00	
19	日		
20	月	テスト前学習会(3年)	○
21	火	テスト前学習会(3年)	○
22	水	テスト前学習会(3年)	○
23	木	3年第5回定期テスト①	3年 ×
24	金	3年第5回定期テスト② CAN	○ 3年 ×
25	土		
26	日		
27	月		○
28	火		○
29	水	1・2年百人一首大会	○
30	木	1・2年学習確認プログラム	○
31	金	CAN	○

冬季休業  
～1/6

生活確立週間

3年定期テスト  
一週間前

先月、2019年を表す漢字が発表されました。新元号にちなんで「令」でした。一昨年は豪雨、地震、台風と相次ぐ災害で「災」、2017年はミサイル問題で「北」と、2年連続で暗い話題が選ばれてきただけに、新たな時代に期待を寄せた「令」に一筋の希望を感じる次第です。



さて、今年は東京五輪開催の年です。7月24日の開会式を想像するだけで胸躍る人も多いのではないでしょうか。昨年にはラグビーW杯でベスト8、野球プレミア12で世界一など、スポーツ界は大いに賑わっています。

4年前のリオ五輪では12個の金メダルをはじめとしたメダルラッシュに日本中が熱狂し、その年の漢字には「金」が選ばれました。世界中が注目をする中、今大会も4年前の再来に期待するばかりです。

そして2020年を象徴する漢字には「金」「歓」「喜」「感」が選ばれるような、明るい話題でいっぱいの一年になることを願いたいと思います。みなさまにとっても本年が輝かしい一年になりますように。（中田 晶夫）

### 2月の予定

- 3日(月)1・2年狂言鑑賞(午後)
- 4日(火)オーケストラ入門教室(1組)
- 7日(金)小中交流会
- 12日(水)代議・専門委員会
- 15日(土)1・2年土曜学習
- 19日(水)～21日(金)1・2年第5回定期テスト
- 3年進路関係 ◆10日(月)～11日(火)私学入試
- ◆17日(月)～18日(火)公立前期選抜
- ◆25日(火)公立前期選抜発表

1月預かり金振替は 10日(金)と27(月)です。

(2年は12月で終了しました。)

1年 5,000円

※1月28日(火)から、北側ブロック塀の改修工事が始まります。安全面には十分に注意を払って作業を進めてまいります。生徒の皆さんも、むやみに工事現場に近づいたりしないようにしてください。

# 12月は人権月間でした。❤️



## 『人権講話(1年&1組)』12月12日(木)5・6限

本校体育館において1年生を対象に、人権講話を実施しました。昨年度に引き続き、車いすバスケットボールの元日本代表選手で、アテネパラリンピックに出場された阪根泰子氏を講師にお迎えし、車いすの体験活動を通して、心のバリアフリーについて考えました。生徒たちは車いすバスケットボールに楽しそうに取り組み、集中してお話を聴いていました。



## 『社会の中の人権問題(2年)』12月5日(木)5・6限

2年生の人権学習のテーマは、国際理解です。映像資料をもとに、在日韓国・朝鮮の人たちへの差別の問題について学びました。生徒たちは意見交流を通して共生社会の在り方について考えました。



## 『人種差別について考える～アパルトヘイトを通して～』 (3年&1組)』12月5日(木)5・6限

3年生の人権学習のテーマは「さまざまな人権問題」です。映像資料をもとに、人種差別について学びました。グループでお互いの意見を交流し、考えを深めることができました。



## 『PTA関係人権尊重街頭啓発活動』12月7日(土)

12月7日、中京支部PTAによる人権啓発活動が行われました。最初に中京中学校体育館にて、事前学習として松原中学校の安江校長先生から人権についてのお話を聴き、その後ライフ周辺の街頭で京都市PTA連絡協議会から人権啓発物品のカイロを配布しました。



## 『出前授業～病院医療について学ぶ～』12月9日(月)

2年生は私立病院協会から講師の方々をお招きし、病院医療について学びました。医師、看護師、薬剤師など、各自が興味を持った職種のグループに分かれ、講師の方からそれぞれの職種についての説明を聞きました。今日の学習が、病院医療に関わる職業についてより深く知るきっかけになればと思います。



## 『薬物乱用防止教室』12月24日(火)4限

全校生徒を対象に、スクールサポーターの方を講師にお招きして、薬物乱用防止教室を実施しました。禁止薬物やさそわれた時の断り方についてお話を聴き、薬物の怖さについて実感することができました。



## 『花いっぱい活動』12月4日(水)6限

後期の花いっぱい活動を実施しました。全校生徒が協力し、プランターへ花を植えました。寒い中でしたが、生徒たちは元気に活動していました。今回も花350株を、ライフ二条店様からいただきました。ありがとうございました。



## 『中京支部生徒会交流会』12月25日(水)

北野中学校において、中京支部生徒会交流会が行われました。各学校の生徒会代表は、自己紹介の後、今後中京支部で作る「生徒会回覧板」について話し合いました。



## 『PTAフェスティバル開催』12月14日(土)

京都市国際会館において、PTAフェスティバルが開催され、本校PTAも壁新聞を作成し出品しました。（この壁新聞は、現在本校の南校舎西階段踊り場に展示しております）ステージやおもちゃ作りなどのブースも設けられ、熱気あふれるフェスティバルとなりました。

